

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka peneliti membuktikan jikalau dapat ditarik kesimpulan bahwa dari pemilihan dan juga pemanfaatan teknologi yang baik dapat dijadikan acuan bagaimana masyarakat modern merupakan hasil dari pemikiran yang relevan, apa yang pengguna lakukan sekarang tidak hanya sebagai berfokus pada informasi saja tetapi ketika dipadukan dengan hiburan itu juga yang menjadi daya tarik tersendiri. Hal-hal menarik sering Folkative post merasa terhibur sehingga tertarik untuk mengikuti dan juga membuat Folkative menjadi akun *Instagram* yang bisa dibilang besar juga di Indonesia, belum lagi mereka menjadikan *Instagram* sebagai platform utama yang dimana memiliki banyak sekali jumlah penggunanya di dunia ini.

Di dalamnya banyak anak muda yang terlibat dan bahkan pencetus akun tersebut adalah anak muda yang memiliki keresahan pada informasi yang sangat susah untuk diminati kaum muda khususnya terkait pembahasan-pembahasan yang berat seperti halnya politik dan unsur lainnya yang berat bagi pemikiran kaum awam. Tetapi ketika akun tersebut mampu menambah ilmu yang bermanfaat itulah yang bernilai tinggi dan juga sangat sulit untuk ditemukan, apalagi tidak jarang hanya ada unsur informatif tetapi tidak dapat mengembangkan wawasan itu yang sangat membosankan bagi para pengguna media sosial saat ini.

Masyarakat menyadari bahwa semakin menarik topik yang disampaikan oleh akun Folkative, itulah yang menjadikannya sebagai akun *Instagram* yang memiliki kualitas yang baik juga sehingga mampu menyerap banyak pengguna sosial media tersebut. Informasi merupakan sebuah hasil daripada pengetahuan dan bahwa dikatakan jikalau pengetahuan merupakan suatu kekuatan yang dimana media sosial *Instagram* (yang dimana yang diteliti disini) dapat menawarkan fakta secara otentik terkait opini, objektivitas, subjektivitas bahkan informasi primer ataupun sekunder. Dari beberapa penjabaran di atas, penulis sebagai peneliti yang mengungkapkan fakta-fakta terkait penggunaan media sosial *Instagram*, yang dalam penelitian ini yaitu para pengikut akun *Instagram* Folkative sebagai perwujudan dari para pengguna media sosial tersebut.

Penggunaan teknologi yang baik dan bijak membuat Folkative mampu untuk meningkatkan eksistensinya pada ruang lingkup luas, yang dimana diketahui *Instagram* adalah platform digital yang digunakan oleh segala jenis kalangan dan juga siapapun dapat mendownload-nya di smartphone khalayak ramai.

5.2 Saran

Saran yang diberikan oleh penulis berdasarkan hasil dari penelitian yaitu saran untuk pengelola akun informatif dan saran bagi peneliti selanjutnya.

5.2.1 Saran Bagi Pengelola Akun Informatif

Sebagai media informasi yang memiliki peran penting bagi masyarakat pengguna *Instagram* di masa era teknologi seperti saat ini, Folkative tentu harus berupaya meningkatkan isi kontennya yang bermanfaat bagi pengikut maupun pengguna *Instagram* lainnya dan apalagi melihat banyaknya akun-akun seperti Folkative yang sudah mulai bermunculan, hal ini menyebabkan media informasi ini harus berusaha menghasilkan topik-topik yang berkualitas serta memiliki nilai informasi sehingga dapat menarik minat pembaca. Sebagaimana media informasi terus berupaya agar selalu memberikan yang terbaik untuk para pengikutnya. Adapun saran yang diberikan oleh penulis kepada pengelola akun *Instagram* Folkative :

1. Terus berupaya meningkatkan kualitas informasinya
2. Membuat konten-konten yang bermanfaat, baik dapat dijadikan sebagai pedoman ataupun masukan bagi tiap-tiap pengikut *Instagram* Folkative
3. Selalu meningkatkan kinerja profesi ahli dalam penggunaan akun media sosial *Instagram* agar lebih dapat lagi meningkatkan kualitas Folkative.
4. Perlu dilakukan pembaharuan tampilan yang menarik mata sehingga meningkatkan minat baca bagi semua pengikutnya
5. Dapat mengoptimalkan mutu dari informasi-informasi yang disediakan agar menarik minat lebih banyak pembacanya.